

nos lancemos contra el invasor.

Por nuestra Cataluña amada, por España independiente, por la Libertad y la Justicia, todos en pié contra los que quieren avasallarnos.»

Hasta aquí las palabras del Sr. Moix. Sólo hemos de añadir como breve colofón que nos ha emocionado la voz cálida y cordial del Ministro de Trabajo.

Su prócer figura de luchador se agiganta al ablarnos y su fé inquebrantable se reflejaba en sus ojos, ofreciéndonos confianza y seguridad.

Las delicias de Barcelona bajo el fascismo

Las radios barcelonesas conminaban perentoriamente, ayer 29, para que se reintegraran al trabajo los obreros panaderos. Es decir que desde que entraron en Barcelona los invasores, el pueblo no ha comido pan.

Asimismo, bajo severas penas, los chóferes y demás trabajadores del transporte son llamados urgentemente.

El decidirse a dar públicamente notas tan significativas demuestra de manera palpable un fracaso rotundo para organizar la vida de la ciudad así como la hostilidad franca del pueblo barcelonés.

No podía ser de otra manera.

Misa en la Plaza de Cataluña

Perpiñán, 29.—Hoy se ha celebrado en la Plaza de Cataluña una misa en acción de gracias por la toma de Barcelona.

¡Por la libertad de Cataluña! ¡Por la independencia de España!

Día 31, a las 8 de la tarde, en la Plaza de Clará (Parque)

Concierto Militar por la Banda de Carabineros

Alocuciones peroradas al pueblo y a los soldados por

SAVEDOR LUCH

C. de la B. del C. R. I. M. 25

ANGEL ESTIVILL

Delegado Regional de Base del Cuerpo de Carabineros y Director de 'Republica'

Por la patria y por la libertad. ¡No falteis!

NOTICIAS DEL EXTRANJERO

OTRA VEZ CHAMBERLAIN AL HABLA

Londres, 29.—Se asegura que el próximo miércoles Mr. Chamberlain, pronunciará ante la Cámara de los Comunes, su anunciado discurso sobre política exterior.

LA ORGANIZACION DE FALANGE EN BARCELONA

Perpiñán, 29.—Comunican de Barcelona que ha empezado la estructuración de la Falange Española. Por radio han sido llamados los falangistas enrolados para entregarles la camisa y el brazal.

QUE NO TENGAN PRISA

Perpiñán, 29.—Las autoridades franquistas recomiendan a los fascistas que durante la guerra se ausentaron de Barcelona, que no tengan prisa en volver a allá puesto que es necesario establecer un estrecho control de todas las personas que intenten entrar en la capital catalana. La Falange ha establecido la oficina de su Delegación Provincial en el número 31 de la Via Layetana.

Nota de la Redacción.—Instalada en Barcelona la Falange ha escogido como local social el hasta ahora "Casal del Metge", institución que tanto relieve ha tenido en el progreso social y cultural de Cataluña. Falange, mientras grita 'Arriba España!' hunde nuestras primeras instituciones culturales.

NADIE LOS QUIERE

Perpiñán, 29.—Las emisoras de Barcelona advierten a todos los comerciantes de la ciudad la obligación que tienen de abrir sus comercios bajo la amenaza de severas penas a los que no lo hiciesen.

EL RETORNO AL PASADO

Paris, 29.—Comunican de Barcelona que ha sido promulgada una disposición gubernativa por la cual los sueldos y jornales volverán a ser los mismos que se ganaban el 18 de julio de 1936.

También ha sido abolida la legislación que en materia social y económica se ha promulgado en Cataluña desde la citada fecha.

EL CAOS

Paris, 29.—Ha sido comentada en los medios políticos de esta ciudad una nota radiada por las emisoras de Barcelona, prohibiendo a los Jefes, Oficiales y clases, que no pertenezcan al "glorioso" Ejército nacional el vestir de uniforme. Como es costumbre en todos los avisos de las autoridades fascistas se termina con la advertencia de imponer severas penas a los infractores.

Propaganda facciosa

Los enemigos encubiertos de nuestra patria, los emboscados agentes de Italia, procuran romper la moral de nuestro pueblo hablándole de las privaciones que nos impone la criminal guerra que hacen a Cataluña y a España, pintándole, como contraste, las venturas que le esperan si los invasores consiguen apoderarse de nuestra patria.

Hay que hacer cara a esta infame propaganda.

Ellos hablan de los camiones de víveres que tienen preparados en Zaragoza para transportar a Cataluña, afirman que llenaran los almacenes y que los aparadores volverán a estar llenos otra vez.

Bien. Puede que esto sea cierto. Nosotros hacemos la guerra solos, dignamente y orgullosamente solos, y por esto las privaciones materiales nos han agobiado alguna vez. Ellos hacen la guerra aliados con dos potencias europeas que les sirven de todo, que quieren servirles de todo, por que luego van a pasarles la factura para cobrar con territorio de la patria.

Pero veamos que les ocurrirá a los incautos que creen verdad las mentiras de los invasores. Que les ha ocurrido a los pobres pueblos que han caído bajo el yugo de los italianos.

Nosotros tenemos pocos víveres. Pero tenemos dinero. Ellos pueden ofrecer víveres en los aparadores; pero los ciudadanos no tendrán con que comprarlos.

Los obreros de Cataluña ganan hoy jornales dignos, ganados en el fragor de la lucha de dignificación social. Nuestros soldados ganan lo que no gana ningún soldado del mundo. Las familias que tienen hijos o padres al frente pueden recibir el auxilio económico de los ausentes.

La primera medida del fascio es imponer su moneda. No se compra ni se vende nada si no es con dinero de la invasión.

Y éste conserva, por fuerza, un valor aproximado a antes de la guerra. Pero las mercancías, por las dificultades de la misma se han encarecido del doble por lo menos.

Los jornales están al mismo nivel de antes. Los campesinos cobran jornales de 2 pesetas y de seis reales. Los obreros industriales de 8 a 10 pesetas. Los soldados en retaguardia 0'25 ptas. y en el frente 0'50 ptas. La capacidad adquisitiva del pueblo, pues, está disminuida a la mitad de antes de la guerra.

El paraíso fascista que prometen los invasores es este:

Dos aparadores llenos de mercancías, de golosinas, de comidas de lujo.

El bolsillo de los obreros exhausto.

Y los niños sometidos muriéndose de hambre, viendo comida, mientras los señores, los burgueses, y los italianos detentores del dinero, comen a dos carrillos.